
8 Pièces

300 m²

Réf. 3756VM

5 500 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Belle villa d'architecte située dans le quartier calme et boisé de La Croix

des  Gardes  d'une  surface  d'environ  300m²  sur  un  terrain  de  1830m²

avec  piscine.La  villa  construite  sur  trois  niveaux  avec  ascenseur  se

compose d'un vaste séjour/salle à manger avec cheminée, une grande

cuisine entièrement équipée, trois chambres avec chacune sa salle de

bains,  un  bureau  et  un  appartement  indépendant.Espace  détente

spa/gym,  hammam,  et  piscine  intérieure.Grand  double  garage.Cette

villa  offre  de  merveilleuses  sur  la  Méditerranée  depuis  les  collines  de

l'Esterel jusqu'aux Iles de Lerins.Elle a été ...

Beautiful architect-designed villa located in the quiet, wooded La Croix des Gardes

area,  with  a  surface  area  of  approx.  300m²  on  a  1830m²  plot  with  swimming

pool.Built  on three levels  with elevator,  the villa  comprises a spacious living/dining

room with  fireplace,  a  large  fully-equipped  kitchen,  three  bedrooms  each  with  its

own  bathroom,  an  office  and  an  independent  apartment.Relaxation  area  with

spa/gym, hammam and indoor pool.Large double garage.This villa offers wonderful

views over the Mediterranean from the Esterel hills to the Lerins Islands.It was built

in 2016 in a unique style and ...
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